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Fonctionnement
Question écrite n° 50706

Texte de la question

M. Francois Leotard appelle l'attention de M. le ministre de la defense sur la tres forte preoccupation de
l'ensemble des elus du Var face au projet de suppressions de postes de gendarmes programmees dans ce
departement. En effet, les attentes legitimes des habitants en matiere de securite publique ne pourront pas etre
satisfaites si ces suppressions devaient effectivement etre realisees. De plus, la population touristique, toujours
plus importante dans cette region, demande a la gendarmerie des efforts de presence et d'intervention toujours
plus importants. En consequence de quoi, il lui demande de bien vouloir reexaminer l'evolution projetee des
effectifs de gendarmes affectes dans le Var.
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